

Anggaran Makan Minum Paskibraka Baubau Disorot, Kaban Kesbangpol Tidak Hadir HUT RI

BK - BAUBAU.OPINIWARGA.COM

Aug 17, 2024 - 15:57



Pelaksanaan HUT RI Ke- 79, Baubau Di lapangan Lembah Hijau. Sabtu (17/08/2024)

BAUBAU - Ketua HMI MPO Cabang Baubau, Rusdin Hamza menyoroti Anggaran Makan minum Paskibraka Baubau yang disediakan oleh Badan Kesbangpol Baubau.

Kata Rusdin, seharusnya pihak Kesbangpol tidak main-main dengan makan minumannya anggota Paskibraka.

"paski ini menjadi urgen, bukan hanya makan minumannya tapi gizi atau nutrisi yang dibutuhkan organ tubuh para anggota paski ini harus betul-betul menjadi perhatian khusus karena pekerjaan mereka ini berat. Ini pertarungan nyawa juga saat para anggota paski membawa bendera pusaka,"jelasnya.

Apalagi kata Rusdin pada tahun 2023 sampai ada temuan inspektorat tentang mark up Harga, hal ini menurut dia tidak boleh lagi terjadi.

"sangat kita sayangkan jika pihak kesbangpol bermain dengan anggaran makan minumannya paski, lebih parah ternyata anak-anak sampai ada yang masuk IGD," cetusnya, sabtu (17/08/2024)

Rusdin mendesak Pj Walikota Baubau segera memanggil Kepala Badan Kesbangpol dan Kabid Ideologi untuk dilakukan pemeriksaan secara khusus.

"pj Walikota panggil mereka ini (kaban dan Kabid) supaya dipertanggungjawabkan itu anggaran yang ada,"ucapnya.

Rusdin juga berharap Agar Paskibraka kedepannya bisa kembali masuk bergabung dengan Paskibraka Nasional.

"Paskibraka Baubau sudah beberapa kali juga ada yang menjadi Paskibraka Nasional, kita berharap Tahun depan Juga kita Masuk dan Bukan malah menjadi Cadangan dan kemudian dipulangkan,"harapnya.



Sementara Beberapa Anggota Paskibraka menceritakan saat latihan tidak diberi makan berat atau Nasi Kotak dan hanya diberi snack.

"Dikasih snack saja sih,"ungkap beberapa anggota Paski

"iya sudah seperti itu snacknya",jawabnya Saat Jurnalis ini memperlihatkan snack yang disediakan dalam Box

Dari pantauan media ini, snack yang disediakan berupa air mineral kemasan gelas dengan harga Rp 500/gelas, 4 biji kue seharga Rp 1.000/biji.

Jika dihitung maka harga yang disiapkan satu box snack tidak sampai Rp 10.000, sementara pada RKA tertuang anggaran satu box Snack Rp 20.000 dan juga disediakan Nasi Kota Rp 42.000 / box

Media ini juga mencoba mengonfirmasi kepada Kepala Kesbangpol, namun saat perayaan kemerdekaan ini ternyata tidak ada di tempat kegiatan. Dihubungi melalui sambungan Whatsapp juga belum ada balasan sampai berita ini diterbitkan.

Belum diketahui alasan kepala Badan kesbangpol tidak menghadiri perayaan Kemerdekaan ke 79 tahun 2024.

Sebelumnya diberitakan Salah seorang anggota Paskibraka Baubau insial A yang sempat pingsan dan Dilarikan Ke IGD pada saat mengikuti latihan. Rabu (14/08/2024) mengaku kelelahan.